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DE LA PROVINCIA DE VALLADOLID

SE PUBLICA TODOS LOS DÍAS EXCEPTO LOS FESTIVOS

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DE^ONSE^E MINISTROS
S.M.el Rey D. Alfonso XIII (q. D.g.), 

S.M. la Reina Doña Victoria Eugenia, 
S. A. R. el Príncipe de Asturias é In
fantes y demás personas de la Augusta 
Real Familia, continúan sin novedad 
en su importante salud.

¡btaceia dei üO de Noviembre de 1918.)

■IMM HUHl
NúMi 1.669.
Alaejos.

Extracto de los acuerdos tomadps 
por el Ayuntamiento dé esta 
villa durante el tercer trimes
tre del corriente año, que se 
forma en cumplimiento de lo 
ordenado en la vigente ley 
Municipal para su inserción 
en el «Boletín Oficial» de la 
provincia.

Ordinaria del 1.“ do Julio.— 
Presidencia el Sr. Alcalde Don 
Nicolás Martín.

Se aprobó la anterior así como 
la distribución de fondos para el 
actual mes, y el extracto de las 
sesiones del 2.° trimestre dispo
niendo se reinita un ejemplar al 
Sr. Gobernador civil para su in
serción en el «Boletín Oficial».

Ordinaria del 8 de Julio.—No 
se celebró por falta de señores 
Concejales para tornar acuerdo

Ordinaria del 15de Julio,—Pre
sidencia el Sr. Alcalde D. Ni
colás Martin.

Se aprobó la anterior.
Se acordó por unanimidad ios- 

Ipuir el expediente sobre cons
trucción del edificio escuela con 
subvención del Estado y que la 
obra se lleve à efecto en la expla
nada del Labajo del Lugar por 
ser un sitio céntrico y constituirá 
nn edificio aislado según lo or
denado.

¡ Se nombró á D. Lorenzo Gar* i 
nía Santos para hacer la entrega 

^^j®,^® los mozos del actual 
^úO01 día l.” de Agosto próximo.

Se acordó requerir á un albañil 
esta villa para que reconozca 

« y nertifique acerca de la seguri-
ó V^ ofrezca el local destina- • 
^Juzgado Municipal, en vir- 

tod de una comunicación que ha 
pasado el Juez de esta villa de ha
ber notado la existencia de unas 
grietas sospechosas, uo tener el 
mobiliario preciso y colocar el 
papel necesario; y respecto á es
tos dos últimos extremos, proce
der à su reposición en la época 
que los fondos municipales lo 
permitan.

8e nombró en comisión ai se
ñor Alcalde y primer Teniente 
para que se trasladen á Valladolid 
á gestionar el cobro de las lámi
nas del Santo Hospital y otros 
asuntos de interés y que los gas
tos de viaje sean satisfechos del 
capítulo de imprevistos.

Ordinaria de los días 22 y 29
1 de Julio y 5 de Agosto.—No se 

celebraron por falta de asistencia 
1 de señores Concejales.
j Ordinaria del 12 de Agosto.— 
i Se aprobó la anterior y la distri- 
i buoioa de fondos para el actual 

mes, bajo la presidencia del se
ñor Alcalde D. Nicolás Martín.

í Se aprobó la rectificación al 
j padrón de vecinos para 1919.
1 Se informó por la Corporación 

favorabiemente en los expedien
tes de calamidades de los pue- 

í blos do Castrejon, Torrecilla de 
? la Orden, Nueva Villa de las To

rres, Villaverde de Medina y Na
va del Rey.

Se acordó aconsejar al vecinda
rio por medio de bando, suprimir 
en el actual^año las corridas de 
novillos, supliendo esta diversion 
por otras más cultas y con el fin 
de hacer economías.

Se acordó por unanimidad con
ceder al primer Teniente Alcalde 
D. Victoriano Diez licencia por 
tiempo ilimitado para atender á la 
curación de una grave dolencia.,

Se acordó autorizar al Sr. Al
calde para que redacte el pliego 
de condiciouessobre construcción 
de tablados,y si no hubiere licita
dores lo subaste particularmente 
con el que más ventajas ofrezca.

Se acordó por unanimidad se 
compren las medias cántaras pré
cisas para atender al servicio de 
incendios y su importe se pagua 
del capítulo de imprevistos.

Ordinaria del 19 de Agosto.— 
No se celebró por falta da núme
ro sufiioíente para tornar acuerdo.

1 Ordinaria del 26 de Agosto.- 
Presidencia D. Nicolás Martín.

Se aprobó la anterior.
Se acordó proceder al arreglo 

da la bomba de incendios y que 
los gastos que ocasione se paguen 
del capítulo de imprevistos.

Se acordó sean cinco los indi
viduos que componen la Ronda 
nocturna la próxima temporada 
de invierno y se autorizó al Al
calde para que sañale el tiempo 
que ha de durar la Ronda noc
turna.

Ordinaria del 2 de Septiembre. 
—•Presidencia el Sr. Alcalde don 
Nicolás Martín.

Se aprobó la anterior asi como 
la distribución de fondos para el 
actual mes.

Se acordó utilizar como en 
años anteriores los arbitrios mq- 
nicipales sobre uso obligatorio de 
pesas y medidas, puestos públicos 
y degüello en el Matadero para 
el próximo año dé 1919, autori
zando á la Comisión de Hacienda 
para que confeccione los plie
gos de condiciones que hayan de 
regir en la subasta.

Junta manicipal.
Sesión del 13 de Septiembre.— 

Presidencia el Sr. Alcalde don 
Nicolás Nartín.

Se aprobó la anterior.
Se acordó por unanimidad ele

gir el repartimiento vecinalcomo 
medio más benejSeioso para esta 
villa, para hacer efectivo el cupo 
de Consumos y sus recargos en 
el año 1919.

Se discutieron y aprobaron las 
tarifas de los arbitrios de esta vi
lla presentadas al efecto para el 
año 1919.

Este extracto ha sido aprobado 
en sesión ordinaria de segunda 
convocatoria correspondiente ai j 
día de hoy. 1

Alaejos dos do Octubre de mil j 
novecientos diez y ocho.—Valen- | 
tín Antoraz.—V.” B.® El Alcalde, 
Nicolás Martín.

Núm. 2.229.
fioecillo.

Terminado el padrón de códu- 1 
las personales para el próximo 
año de 1919, se halla expuesto

al público en la Secretaría de 
Ayuntamiento, por término de 
quince días, durante los cuales 
puede ser examinado por cuantos 
interesados lo deseen y presentar 
las reclamaciones que estimaren 
justas, pues pasado que sea dicho 
plazo no se admitirá ninguna.

Boecillo 19- de Noviembre de 
1918,—El Alcalde, Jesús Fer
nandez.

NúM. 2.226, 
Marzales.

Terminados los repartimientos 
de la contribución territorial por 
rústica, pecuaria y urbana de 
este término municipal, para el 
año de 1919, se encuentran ex
puestos al público en la Secreta
ría de este Ayuntamiento por 
ocho días, durante los cuales 
pueden los contribuyentes com
prendidos en ellos, interponer las 
reclamacionesqueconsideren jus
tas, bien entendido que transcu
rrido dicho plazo, no serán aten
didas las que se presenten.

Marzales 17 de Noviembre de 
1918,—El Alcalde, Paciano Ga
llego.:—El Secretario, Manuel 
Alonso.

Igualmente se hallan expues
tos por el mismo término en los 
Ayuntamientos de

Pedrosa del Rey
Villalbarba 
Villasexmir

Núm. 2.189.
Nava del Rey.

Extracto de los acuerdos tomados 
por la Ilustre Corporación mu
nicipal, durante el pasado mes 
de Octubre de mil novecientos 
diez y ocho.

Sesión ordinaria del día 9, en 
2.* convocatoria.

Preside Di Patrocinio Duque, 
se aprueba el acta de la anterior, 
y se toman lossiguientes acuerdos: 

Se acuerda la distribución de 
fondos del mes, importante en 
once mil novecientas pesetas.

Se da cuenta del estado de 
adeudo de Consumos, correspon
diente al mes de Septiembre y el 
Ayuotamicn^o acuerda quedar
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enterado y que se archive en Se- g 
cretaria à los efectos de Ley, [

Se aprueba el extracto de las j 
sesiones cebradas por el A.yunta- i 
miento en el pasado mes. de Sep- ; 
tiembre formado por el Secreta- i 
rió à los efectos de ley.

Se da cuenta de un telegrama 
de la Subsecretaría de Abasteci
mientos y de una carta del señor 
Zorita, relacionadas con la factu- 
cion de vinos para Asturias, y el 
Ayuntamiento queda enterado.

Se aprueba y acuerda el pago 
de varias cuentas de servicios 
municipales.

Sesión ordinaria del día 16, en 
2.* convocatoria.

Preside D. Patrocinio Duque. 
Se aprueba el acta de la sesión 
anterior y se toman los siguien
tes acuerdos:

Se aprueban y acuerda el pago 
de varias cuentas de servicios 
municipales.

Se acuerda por mayoría nom
brar Depositario de fondos do este 
Ayuntamiento á D. Aquilino 
Burgos Lago, con obligación de 
Constituir la fianza señalada pa
ra el día veintiséis de este mes.

A instancia del Concejal señor 
Santiago, se ofrece por la Alcal
día requerir al señor .Adminis
trador de Pesqueruela', para que 
coloque la red protectora de ca- 
bles eléctricos, que ya se le tiene 
pedida.

El Concejal D. Pablo Burgos, ' 
solicita de la Corporación que à 
la formación del presupuesto mu
nicipal para el año próximo, se 
lleve el criterio de castigar en lo 
posible los gastos y reforzar los 
ingresos, con el recargo del cien
to por ciento en los arbitrios, ele
var al ciento veinticinco el recar
go de Consumos, y establecer el 
treinta por ciento en el de cédu
las personales.

El señor García, dice que este 
asunto debe dejarse á la iniciati
va de la Coníision correspondien
te y luego que ésta someta el 
presupuesto à la aprobación del 
Ayuntamiento, podrá discutirse 
sobre el mismo.

El señor García, pide que se 
proteste con toda energía ante 
los poderes públicos sobre las tra
bas impuestas á la facturación de 
vinos para Asturias, y á propues
ta del señor Alcalde se acuerda 
elevar una exposición razonada 
y respetuosa, pero enérgica ha
ciendo ver los perjuicios que por 
tal causa se acarrean à esta 
Ciudad.

A instancia del Sr. Alcalde se 
acuerda pedir los desinfectantes 
necesarios para combatir la epi
demia reinante, .

El Concejal Sr. Burgos ruega 
á la Alcaldía, escite el celo de la 
Comunidad de Labradores de esta 
Ciudad, para que volviendo* por 
los fueros de este Tribunal muni
cipal, no permita tos abusos que 
se cometen por los vecinos de 
Pollos, aprovechando los pastos 
cón sus ganados lanares.

El Sr. García pregunta à la 

presidencia si tiene conocimien
to de existir la viruela en alguna 
piara de ganado lanar, y el Alcal
de contesta no tener conoci
miento alguno de ello, pero que 
se informará y caso afirmativo se 
cumplirán las prescripciones 
de ley.

Sesión del día 21.—Preside 
D. Patrocinio Duque.

Se aprueba el acta de la sesión 
anterior y se toman los siguien
tes acuerdos:

Se aprueba la cuenta del Hos
pital de San Miguel, correspon
diente al pasado mes de Septiem
bre.

Se aprueban y acuerda el pago 
de varias cuentas de servicios 
municipales.

Se presentan los pliegos de con
diciones de los arbitrios que el 
Ayuntamiento tiene acordados 
como ingresos del presupuesto 
y la Corporación acuerda queden 
sobre la mesa hasta la próxima 
sesión para estudio de los señores 
Concejales.

Se aprueba el pago de las mil 
pesetas entregadas por el señor 
Alcalde al Módico Sr. Rivero, 
por sus honorarios durante la 
epidemia reinante.

Se acuerda pase al Parque de 
incendios uno de los carros del 
agua que se dejó en la casa de 
un vecino, que sufrió este si
niestro.

Sesión ordinaria del día 28.— 
Preside D. Patrocinio Duque.

Se aprueba el acta de la sesión 
anterior y se toman los siguien
tes acuerdos:

El Ayuntamiento queda ente
rado del plan de aprovechamien
tos forestales para el año econó
mico actual y acuerda que por la 
Comisión correspondiente, se to
men antecedentes de la ordena
ción del monte, á fin de gestio
nar lo que fuere pertinente, dado 
el diferente y elevado precio que 
hoy tienen las maderas, en rela
ción con el que sirve de base pa
ra la ordenación.

Se acuerda adquirir de la Gasa 
Ulzurrun, de Madrid, diecisiete 
kilos de formol, para desinfeccio
nes.

Se aprueban y» acuerda el pago 
de varias cuentas de servicios 
municipales.

Po'r el Concejal D. Cándido 
Juan, se pide á la Corporación 
una recompensa pecuniaria para 
los Módicos de esta Ciudad, por 
su excelente trabajo durante la 
epidemia reinante y el Ayunta
miento de acuerdo con Ias mani
festaciones que hace el Sr. Alcal
de, acuerda proponer al Gobierno 
para una recompensa á los seño
res Módicos de esta Ciudad, por 
los servicios prestados en la epi
demia.

Se acuerda sacar á subasta el 
día primero dé los corrientes, las 
basuras procedentes de la limpie
za de las calles y Matadero públi
co de esta Ciudad.

Sesión de la Junta municipal 
del 26 de Octubre,

Preside D. Arturo Cuadrillero.
Se aprueba el acta de la sesión 

anterior y se loman los siguien
tes acuerdos.

Se acuerda utilizar la adminis
tración municipal como medio 
de hacer efectivo el cupo de con
sumos y sus recargos del ciento 
por ciento municipaLy tres por 
ciento de conducción y cobranza.

Se acuerda nombrar una Go- 
mision que informe las cuentas 
municipales de los años mil no
vecientos quince al diez y siete, 
ambos inclusive.

Nava del Rey 13 de Noviembre 
de 1918.~El Alcalde, Patrocinio 
Duque,—Ildefonso Pino, Secre
tario.

Núm. 2.232.
Simancas.

Terminada la Matrícula de la 
Gontribuoion industrial de este 
término municipal para el próxi- 
mo año de 1919, se halla expues
ta al público en la Secretaría de 
este Ayuntamiento por término 
diez de días, á fin de que los con
tribuyentes en la misma com
prendidos puedan examinaría y 
presentar las reclamaciones que ' 
crean convenientes, pues trans
currido dicho plazo no se admi
tirán las que se presenten.

Simancas 19 de Noviembre de 
1918.—El Alcaide, Juan Garro.

NOM. 2.215.
Saelices de Mayorga.

Terminados los repartimientos 
de la contribución territorial y 
urbana y la matrícula industrial 
formados en este término muni
cipal, para el año próximo de 
1919, quedan expuestosal público 
en la Secretaría de Ayuntamien
to por término de ocho días los 
primeros y la segunda por el de 
diez, contados desde la inserción 
de este anuncio en el «Boletín 
Oficial» de esta provincia; durant 
te este plazo podrán ser examina
dos por los contribuyentes que 
comprenden y hacer las reclama
ciones que consideren justas.

Saelices de Mayorga 17 de No
viembre de 1918.—El Alcalde,- 
Robustiano Grespo.

NüM. 2.228.
Vega de Valdetronco.

Formado por la Gomísion res
pectiva el proyecto de presupues
to municipal ordinario para el 
año próximo de 1919, se halla 
expuesto al público en la Secre
taría de este Ayuntamiento, por 
término de quince días, durante 
los cuales puede ser examinado 
por cuantos lo deseen y formular 
las reclamaciones que consideren 
justas, pasado que sea dicho pla
zo no se admitirá uinguna.

Vega de Valdetronco 18 de 
Noviembre de 1918.—El Alcalde,- 
Miguel García.—P. S. M., El Se
cretario, Teodosio Alonso.

Núm. 2.197.

Villalbarba.
La Junta municipal de esta 

villa en sesión celebrada el día 
ocho del actual, acordó como me. 
dio para hacer efectivo el cupo 
de consumos y sus recargos en el 
próximo año de 1919, el reparti
miento general de utilidades es
tablecido por el Real Decreto de 
once de Septiembre próximo pa. 
sado.

Villalbarba 14 de Noviembre 
de 1918.—El Alcalde, Dictinio 
González.

Áiim^ jDsm
Juzgados de primera instancia 

é instrucción.

NüM. 2.233.

Martínez Barrul, Jorge, natu
raleza se ignora, de estado casa
do, profesión tratante, de 28 aíios, 
vecino de Peñafiel, ignorándose 
el resto de las circunstancias, 
domiciliado últimamente en Pe< 
ñafie!, procesado por hurto, coni- 
parecerá en término de diez díai 
ante el Juzgado de instrucción 1 
del Distrito de la Audiencia dsl 
Valladolid (Secretaría dei seíloil 
Nuñez), á fin de constituirsoool 
prisión decretada en ia causa iH'l 
dicada, apercibidodeser declara■ 
do rebelde y pararle el pequici® 
á que hubiere lugar.

...... iiilHOlhl <I.».I»..WWW.

NuM. 2.234.

Gimenez Borja, Emilio, natu
raleza 86 ignora, de estado solte
ro, profesioa tratante, de 17años, 
cuyas demás circunstancias se 
ignoran, domiciliado últimamen
te en Peñafiel, procesado por 
hurto, comparecerá en tórmieo 
de diez días ante el Juzgado ds 
instrucción del Distrito de 1» 
Audiencia de esta Ciudad de Va» 
Hadolid (Secretaría del Licencia
do Nuñez), à fin de constituirse 
en prisión decretada ea dicha 
causa, apercibido de ser declara
do rebelde y pararle el perjuicio 
á que hubiere lugar.

Núm. 2.235.

Gimenez Escudero, Ramón, de 
estado casado, profesión tratante! 
de 28 años, domiciliado últinie’ 
mente.en Peñafiel, procesado peí 
hurto, comparecerá en tómiiú^ 
de diez días ante el Juzgado d^ 
instrucción del Distrito de ’ 
Audiencia de Valladolid (Sec^J 
taría del señor Nuñez), á fin 
constituirse en prisión decreta ’ 
en dicha causa, bajo aperci * 
miento de ser declarado 
y pararle el perjuicio á que uo 
hiere logar. •

Imprenta del Hospicio provincial
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